

## Bürgerstiftung Mutterstadt übergibt Spende an Kindertagesstätten



Am Montag, den 11. April 2016, übergaben Bernd Feldmeth und Hans-Dieter Kuch von der Bürgerstiftung Mutterstadt eine Spende in Höhe von 2.000 € an die fünf Kindertagesstätten in Mutterstadt. Dieser Betrag ergab sich nach Abzug aller Kosten aus dem Umsatz der Waldweihnacht 2015 und wurde nun gemäß dem angekündigten Spendenziel den Vertretern der Kindertagesstätten übergeben. Bürgermeister Hans-Dieter Schneider freute sich mit den Anwesenden über das gute Ergebnis und dankte der Bürgerstiftung und insbesondere den ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern, die die Veranstaltung am 4. Advent 2015 erst ermöglicht hatten. Für die Verwendung der 400 € pro Einrichtung gibt es teilweise schon konkrete Pläne, teilweise wird noch überlegt. Sie kommen auf jeden Fall den Kindern unmittelbar zugute. Interessierte Bürgerinnen und Bürger, Stifterinnen und Stifter sowie Mitstreiter und Freunde der Bürgerstiftung sind herzlich eingeladen, sich über die Aufgaben und Aktivitäten der Bürgerstiftung zu informieren. Bei Fragen wenden sie sich bitte telefonisch unter der Nummer 06234/2431 oder per E-Mail ([info@buergerstiftung-mutterstadt.de](mailto:info@buergerstiftung-mutterstadt.de)) an die Bürgerstiftung. Ausführliche Informationen zur Bürgerstiftung sind jederzeit im Internet zu finden unter [www.buergerstiftung-mutterstadt.de](http://www.buergerstiftung-mutterstadt.de)

*(Amtsblatt vom 21. April 2016)*

*(Bild: Gerd Deffner)*